



К.А.ТИМИРЯЗЕВ

# ЖИЗНЬ РАСТЕНИЯ









АКБ “ИРС”

**ББК 28.59(2ftje—Pye)**

**T41**

Л,т>р вступительной статьи ирепмдент Международной ассоциации «Агрообразование\*. ректор Российской таударетжжот аграрного университета — МСХА имени К. Л. Тимирязева, член-корреспондент РАСХН в. м. Баутин

Литры биографического очерка: президент Российской Союза ректоров, ректор Московского государственного уннвс|ситета имени М. В. Ломоносова, академик РАН В. А. Садовничий, президент Международной ассоциации «■Агрообразование», ректор Российского государственного аграрного университета МСХА имени К. А. Тимирязева, член корреспондент РАСХН В. М. Баутин, директор мемориального музея-квартиры К. А. Тимирязева, доцент А. А. Дручек

К. А. Тимирязев

Жизнь растения. — М.: ОАО «Типография ♦Новости» совместно с Издательством МСХА, 2006. — 320 с.: ил. 6 вклейк

ISBN 5-88149-211-0

«Жизнь растения» К. А. Тимирязева среди многочисленных научных трудов мирового сообщества является собой выдающееся произведение, до сих пор не утратившее своей актуальности. Автор блестяще справился со своей основной задачей — показать органичную связь теории и практики в доступной для разных категорий читателей форме.

Эта книга при строгой научности отличается ясностью изложения, ценностью сведений, остроумием и описанием уникальных опытов, проведенных с неподражаемым мастерством.

Понимая исключительную важность этого труда как в научном, так и образовательном плане. Ученый совет РГАУ — МСХА имени К. А. Тимирязева принял решение о переиздании книги.

Для широкого круга читателей.

K. A. Timiryazev

Life of the plant. — Moscow: JSC «Printing-house «Novosti» in cooperation with Publishing house of the Moscow K. A. Timiryazev Academy of Agricultural Sciences, 2006. — 320 p.: ill. 6 insets

ISBN 5-88149-211-0

Among the numerous scientific works of the world community 'Life of the plant' by K. A. Timiryazev is a classic remaining relevant even nowadays. The author has brilliantly coped with his main task — to show theory and practice as an integral whole and make it intelligible to the different kinds of readers.

This book being purely scientific is notable for its lucidity, value of the knowledge, wit and the description of the unique experimental works carried out with consummate skill.

Appreciating the exceptional importance of this work both in scientific and educational aspects the Academic Council of the Moscow K. A. Timiryazev Academy of Agricultural Sciences took the decision to republish the book.

For the wide range of readers.

ББК 28.59 (2Рос=Рус)

ISBN 5-88149-211-0

© В. М. Баутин, вступительная статья, 2005

© В. А. Садовничий, В. М. Баутин, А. А. Дручек,  
биографический очерк. 2005

© Издательство МСХА, 2005